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　「インドネシア人留学生の日本観」
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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。コロナ休会
があり、何と６週間振りの「こんにち
は」になりました。やっぱりクラブの
仲間と会えるのは何だか嬉しいなと、
さっきから顔が緩んでいます。改め
まして、どうぞよろしくお願いいたし
ます。
　そして、再開後第１回の例会は、
東　邦彦ガバナーをお迎えしてのガバナー公式訪問例会
です。今年の高知ＲＣの行動方針の一番大切な部分には、
ガバナー応援を掲げています。
　また、高知で開催される地区大会を１ヵ月後に控えてい
ますので、本日は通常のガバナー公式訪問とは少し違って、
最初に関パストガバナーから東ガバナー就任の経緯につい
てのお話、それを受けてガバナーアドレス、その後、森本征

  

彦パスト地区代表幹事から地区大会へ向けて我がクラブの
支援体制についての説明、そして、大塚地区代表幹事・田辺
実行委員長の挨拶という流れで進めてまいります。
　東ガバナーは、一昨年から何回も高知ＲＣにお越しいただ
いており、高知ＲＣの一員と言っても過言ではないような感じ
です。家族を迎えたような、温かいムードで例会を進めてま
いりたいと思います。
　今日も Let's enjoy our 高知ロータリー
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● ロータリーソング「君が代」「我らの生業」

● 来訪ロータリアン及びお客さま
国際ロータリー2670地区ガバナー  東 　邦彦氏（中村ＲＣ）
高知第Ⅱ分区ガバナー補佐   利岡 　徹氏（高知西ＲＣ）
地区代表幹事     大塚 和助氏（中村ＲＣ）
地区大会実行委員長・公式訪問担当幹事 田辺 　豊氏（中村ＲＣ）

● 東　邦彦ガバナーとバナーの交換を行いました。

● 関　裕司パストガバナーより東　邦彦ガバナーの紹介
　去年まで高知県のガバナーは、高知市内のクラブからしか出たことがありませんでした。私が８年前に
ガバナーでクラブを回っているとき、次は高知市以外からガバナーに出てもらおうと考えていました。とこ
ろが、74クラブを回っている間に、私に相談もなく次のガバナーが決まってしまいました。それは決まって
しまったことですから、次はぜひ、高知市以外にしようと。
　７、８年前、幡多の３クラブ（宿毛・中村・四万十）の夜間例会があるのを聞きつけ、私は1人で汽車に
乗って夜間例会に出席して、幡多からガバナーを出してはどうかと提案しました。それについて、各クラブ
とも真剣に考えて会長経験者が集まって侃々諤々議論したけど、なかなかまとまらない。そんな中、
中村ＲＣの若手からせっかくの話だから絶対出そうと話が進み、結果として東ガバナーに出ていただいたということです。
実は、東さんと私は大学の同窓、同じ年の卒業です。
　なぜ今まで高知市内のクラブからしかガバナーが出なかったかというと、やはり大会会場の問題です。地区大会など1500
人以上収容できる会場は、県民文化ホールしかないんです。そこで、私は大人数を集める場合は高知市でやらなければいけ
ないので、高知ＲＣが協力する。だけど、IMなどはできるだけ細切れにして中村でやれと。地域おこしだと言ってきました。
　といったことで東ガバナーが誕生して、本日、高知ＲＣにお迎えすることができたというわけです。よろしくお願いします。

● ゲストスピーチ

ガバナーアドレス　
　

第2670地区ガバナー　　東　邦彦 氏（中村ＲＣ）　

　皆さん、こんにちは。中村ＲＣの東
でございます。今、関先輩からのお話
を聞きながら当時のことを思い起こし
ていました。関さんを初めて知ったの
は、たまたまクラブの事務所に行った
とき、「関ガバナーノミニー」という名
簿と顔写真があって、経歴を見ると
同級で同時期の卒業生だということ
が分かりました。そこで、ガバナー補佐をやろうと思って手
を挙げたのですが、手を挙げた時期がちょっと早過ぎて、
関さんの前の木村大三郎（高松西ＲＣ）さんのときのガバ
ナー補佐になりました。
　また、関さんがノミニーのとき、中村ＲＣが50周年とIMの
主管クラブになり何回も来ていただき、うちのクラブを見て
いただきました。私は当初、そういう器でもございませんの
で、できないと思っておりましたし、理由として四万十市には
大きな入れ物はないと言っていましたが、関さんといろいろ
お話しているうちに、同期のよしみというか、関さんの友情
が身にしみるようになりました。
　関さんは何回も中村にいらっしゃいますので、一緒に飲み
に行ったり、カラオケに行ったメンバーもいます。当時、パス

トガバナーで中村まで来てくれる方は、あまりいませんでし
た。そのうち、関さんが森本征彦さんを連れて来るようにな
りましたし、安光さんも来るようになって、３人のお話が胸に
ぐさっと刺さって、今、私はここに立っています。
　今になって考えると、関さんは中村ＲＣにチャンスをくれ
たと思います。うちのクラブも大分変わってきました。若い会
員が地区大会を仕切るようになりました。これは関さんのお
陰だと思います。そして、私もチャンスをもらいました。こうい
う立場になって74のクラブを1人で回ってスピーチをさせて
いただく。こんな幸せ者はいません。本当にありがたいと思
います。
　高知ＲＣは高知県の基幹クラブです。基幹クラブは、関さ
んが私達のクラブにしてくださったような指導的な立場にあ
ると思います。ロータリアンは公平だとか言っていますが、
基幹クラブの力は非常に強いものです。高知クラブさんの
お力添えがなければ、当然、私はガバナーはできなかった
と思います。香川県のパストガバナーからも「高知クラブは
一番重要なクラブだから気をつけて」と言われるほど、他県
のクラブからみても、高知ＲＣは基幹クラブだということで
す。各クラブには自主性があります。どのクラブも主体性が
あり、多様性も必要だと言われますが、やはり基幹クラブは
あまり変わってほしくないと思います。今までどおりのことを
堂 と々やっていただく。これは、基幹クラブのプライドでもあ
ると思います。
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　ここで、ロータリーモーメントについてお話させていただ
きます。私が一番大事にしているのは親睦です。ロータリー
に入ってよかったと感じる、それを語り合う。ロータリーモー
メントを話しながら親睦の輪を強めること。これが、コロナ
で打撃を受けた後のロータリーが、まずやらなければいけ
ないことだと思います。ロータリーモーメントは、ロータリア
ンが楽しかったこと、ロータリーにいてよかったことを話し合

うものです。これが親睦を生みます。クラブの親睦は、クラブ
の歓談の中で生まれます。
　ロータリーモーメントの大切さを考えて、楽しく、オアシ
スのような例会を続けていただきますように。そして、右手
に親睦、左手に奉仕活動を持って、今後も地域に貢献でき
るように、高知クラブの皆さんの活躍をお願いしたいと思
います。

● 森本征彦パスト地区代表幹事から地区大会へ向けて我がクラブの支援体制について
　皆さんご存知のように、コロナの感染拡大の影響で地区大会を開催するかしないか、なかなか決まら
なかったのですが、10日ほど前、ようやく東ガバナーがやると決意されました。本日、メールボックスに資
料を入れてありますが、主催は中村ＲＣで高知クラブは応援（本会議進行やゴルフ大会の手伝い）という
のが基本で、対応人数は20〜30人と考えています。詳細は資料に掲載していますが、これはまだ決定で
はありません。

・スケジュール
10月22日・ゴルフ大会（中村クラブのゴルフ委員会と高知クラブの３３会のメンバー）
夜はＲＩ会長歓迎晩餐会（中村ＲＣ担当）
10月23日・本会議（13時〜17時10分）高知クラブが応援

● ご 挨 拶

◎大塚和助地区代表幹事
　昨年度のエレクト、そして、ガバナー年度の本年は、とにかくウイルスとの戦いでした。セミナー、協
議会等々の計画についても、感染拡大の波がきてなかなか思うようにできない状況の中、来月の地
区大会を迎えようとしています。当初は、ワクチン接種も進み、秋には落ち着くだろうという予測のもと
進めていましたが、オリンピック前後から日本各地の緊急事態宣言、高知県にもまん延防止等重点措
置、県レベルも非常事態で、もうできないのではないかというところまで追い込まれていましたが、この
２週間、何とか落ち着き傾向です。このままの状態でいけば、縮小規模ですが何とか開催できるだろ
うと進んでいますが、何分にも予定が立てられない状況です。
　最終調整に入ってはいますが、これに当たっては森本様、中島様、またゴルフでは尾﨑様にお世話になります。何とか開
催したいと考えていますが、皆さんには十分ご理解いただいてご協力を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

◎田辺　豊地区大会実行委員長
　地区大会、中村ＲＣとしては、1,500人規模で盛大に開催したかったのですが最終結論として、この
コロナ禍で開催するとすれば、本会議は１クラブ４名、400名程度の規模ということで、今調整をして
います。ゴルフ大会は、屋外ということもあって通常通り200人程度で開催予定です。
　中村クラブは、地区大会に参加しただけで、実行委員会は何をどうすればいいか分からないメン
バーばかりでしたが、森本様、中島様に手助けしていただき、心強く思いながら準備を進めています。
　残り１ヵ月、どれだけのことができるか分かりませんが、高知ＲＣの皆さまのご協力をいただきなが
ら頑張っていきますので、よろしくお願いいたします。
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● 累 計 額  ［ 9 月 28 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金229,000 円 36,171 円
さんさん

ポリオ 募 金 0 円
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◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知東RC　　10月13日　創立夜間例会（阪）	 高知南RC　　10月14日　夜間例会（阪）
	 高知中央RC　　10月14日　オンライン例会（城）	 高知南RC　　10月21日　ロータリー休日（阪）
	 高知西RC　　10月22日　ロータリー休日（三）	 高知ロイヤルRC　　10月26日　ロータリー休日（旭）
	 高知中央RC　　10月28日　職場例会（城）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

東 邦彦ガバナー
大塚　和助
田 辺  　 豊
（中村RC）
宮田　速雄

高知ロータリー
女子会一同
亥角　政春
海治　勝彦
寺田　文彦

岡内　聡典

笠井　勇治
竹内　広一

宮地公美子

吉門　文惠

よろしくお願いいたします。

高知ＲＣの皆さまには大変お世話になります。

東ガバナー、今日はありがとうございました。私の高校、大学の大先輩でした。共通の知人がいることも分
かり、いい一日となりました。
東ガバナーようこそお越しくださいました。コロナ禍の大変な状況の中で、いろいろとご苦労されていること
と存じます。どうか、お体お大切に頑張ってくださいませ。高知ロータリーあげて、みんなで応援しています。
妻の誕生日に素敵なお花をありがとうございました。
妻の誕生日に素敵なお花を贈っていただきありがとうございました。
入会早々に妻の誕生日に際して、素敵なお花をご恵送いただき、誠にありがとうございました。とても喜ん
でおりました。来月は結婚記念日を控えており、プレゼントを用意して感謝したいと思います。
妻の誕生日に素敵な花のお届けありがとうございます。「ロータリーっていい会ね」と言ってもらえました。
初ニコニコします。
妻の誕生日に素敵な花をお手配いただきありがとうございます。
先般行われました東京2020パラリンピック男子100メートル平泳ぎ（知的障害）におきまして、弊社職員、
山口尚秀が世界新記録の１分3秒77で金メダルを獲得しました。久々に明るい話題です。ニコニコ。
主人の誕生日に観葉植物をご準備くださりありがとうございました。毎日癒やされております。お心遣いに
感謝いたします。
入交会長、例会を休みがちの吉門姉です。8月17日例会・入交会長挨拶での、会員の趣味欄の調査結果を
後日週報にて楽しく、じっくり読ませて頂き、改めてそうなんだ〜！と、その結果に感心と気付きでした。あり
がとうございました。何より大好きな私のファッション趣味に対し、おしゃれ番長をちょうだいし、大変嬉し
く光栄でございます。ありがとうございます。気持ちを込めてニコニコします。

ニコニコ箱 【敬称略】

ゲストスピーチ
　NPO砂浜美術館　理事長　村上 健太郎 氏
　「地域資源を活用した砂浜美術館の取組」

10月のお祝い
	 （会員誕生日） 岩田　和久　　林　　広行　各会員
　	（配偶者誕生日） 松村　麻記　　隅田　由紀　　筒井美千子　　右城　絹枝　　松岡　厚子
	 	 岡　　美智　　山崎　るみ　　中澤　芳江　　尾木　郁美　各会員配偶者
	 （結婚記念日） 寺田　文彦　　千代　達洋　　古谷　純代　　小林　達司
	 	 高橋　淳二　　正延　知行　　中澤　陽一　　南　　範子　各会員

総数

8月17日 （-9）91

63 17 1 77％（-8）91

59 14 8 81％

9月28日

出席 欠席 メイキャップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇


